

# Carta para afectado

Hola, ¿qué tal estás?

Me llamo Pablo y tengo 12 años. He querido enviarte esta carta para mostrar mi apoyo y mi cariño. Sé por las noticias que lo estás pasándolo mal físicamente, no puedes estar en compañía de un familiar que te cuente algo o que dentro de la enfermedad te haga sonreír. Pero has de saber que no estás solo, que todos seguimos día a día la evolución de los pacientes y que nosotros desde casa aplaudimos cualquier avance.

Y que tienes un arma muy poderosa contra ese virus que es la imaginación y la memoria. Imagina que cuando todo esto acabe este verano, y saldrás a darte un paseíto por la noche para refrescar. O que estás sentado en la terraza de una heladería tomando tu helado favorito. El mío es el granizado de limón y ya le he dicho a mi madre que este verano necesitara un bono. Si a eso le añades recuerdos felices estoy seguro de que en los momentos de estar tristes se van a pasar y se van a hacer más llevaderos. Recuerda la Navidad última o los Reyes. A mi me encantan las Navidades. O piensa en algo gracioso que te pasó. Estoy seguro de que hay algo que te haga sonreír o incluso reír. Como soy de Alicante, no puedo más que enviarte un poquito de sol y un poquito de aire del mar y por supuesto muchos abrazos.

Con cariño

Pablo